

MSL et Libanais En Yvelines présentent



NOËL DE L'ORIENT

Chant **MANAL SAMAAAN** **ELIE MAALOUF** *Piano*

DIMANCHE 17 DECEMBRE 2023 - 16h30

EGLISE SAINTE JEANNE D'ARC

Pl. Elisabeth Brasseur, 78000 Versailles

CONCERT CARITATIF AU PROFIT DE DIOCESE DE TYR SUD-LIBAN

Entrée Libre



En collaboration avec :



Le concert sera suivi d'un cocktail



LES ARTISTES



Elie Maalouf est un **pianiste, compositeur, arrangeur et directeur artistique** né au Liban et résidant en

France depuis 1989.

Ses collaborations dans le monde du **jazz** et de la **musique orientale** l'ont mené dans plus de 30 pays à travers le monde entre concerts, enregistrements, musiques de films, masterclass, conférences et rencontres artistiques...

Manal Samaan est une **chanteuse** née en Syrie et résidant en Suisse depuis 2015. Diplômée di conservatoire supérieur de Damas, Manal fait partie de ses **voix d'orient** qui se distinguent par leur élégance. Manal était la **soliste principale** dans l'ensemble du grand compositeur libanais **Ziad Rahbany** et a participé à de nombreux festivals et concerts avec d'illustres artistes ainsi qu'en son propre nom.



L'ASSOCIATION MSL

Missions Solidarité Liban soutient le jumelage avec le diocèse de Tyr



Le Père Jean-Brice Callery & Mgr Charbel

Depuis octobre 2010, la paroisse Sainte-Jeanne d'Arc est jumelée avec le diocèse de Tyr .

Monseigneur Chucrallah-Nabil Hage, Archevêque maronite du Diocèse de Tyr, avait souhaité établir des liens de solidarité avec les Chrétiens de France et en particulier avec le Diocèse de Versailles. Mgr Charbel Abdallah nouvel archevêque de Tyr tient à poursuivre ces échanges.

Monseigneur Eric Aumonier, Evêque de Versailles, avait confié cette mission à la Paroisse Sainte Jeanne d'Arc.

Le Père Jean-Brice Callery curé de Ste Jeanne d'Arc a accompagné la Mission 2023 en mai dernier pour rencontrer

au Liban Mgr Charbel et les prêtres de son diocèse ainsi que les familles parrainées.

Tyr est une grande ville du Liban. C'est le chef-lieu du Caza de Tyr au Sud-Liban. La ville de Tyr est située à 70 kilomètres au sud de Beyrouth et à environ 35 kilomètres au sud de Sidon.

Le Diocèse de Tyr abrite l'un des plus anciens archevêchés de la Chrétienté. Ces terres ont été parcourues par le Christ et les Saintes Femmes l'

ont attendu en un lieu devenu le Sanctuaire

Marial « Notre-Dame de Maghdouche » (Notre-Dame de l'Attente).

Faites un don

